

# *Macht Hier-Gefühl mit Wir-Gefühl*

**Ingrid Karst-Feilen**



Am  
**14.09.**  
GRÜN  
wählen



# Macht Hier-Gefühl mit Wir-Gefühl

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger im Wahlkreis 10,

Roetgen hat für mich einen besonderen Charme, die Lage, der Wald und vor allem die Menschen. Wir GRÜNE halten ein Auge darauf, dass Roetgen diesen Charme behält und für Familien und Kinder, aber auch für Singles und ältere Menschen, liebenswerte Heimat ist.

Für die Zukunft haben wir uns viel vorgenommen, hier nur einige Punkte: weitere Verbesserungen des ÖPNV, behutsame Ortsentwicklung, Klimaschutz, Energiewende und naturnahe Forstwirtschaft.

Besonders am Herzen liegt mir das von den GRÜNEN eingebrachte Gesamtkonzept „Älter werden in Roetgen“. Wir brauchen Unterstützung für unsere Senioren, damit der Wunsch nach einem möglichst langen, selbstbestimmten Leben, am liebsten in den eigenen vier Wänden, besser zu realisieren ist. Uns begegnet auch in Roetgen Einsamkeit im Alter und in anderen Lebenslagen. Wir müssen Angebote schaffen, die Menschen zusammenbringen. Treffpunkte und Begegnungsräume außerhalb des eigenen Gartenzaunes fördern die Gemeinschaft. Und wir brauchen eine gute und liebevolle, stationäre Pflegeeinrichtung im Ort.

Geben Sie uns Ihre Stimme am 14. September, wenn Sie unsere Ideen unterstützen möchten. Ich freue mich darauf, die Arbeit für unser Dorf mit viel Engagement fortführen zu können. Wenn Sie Anregungen oder Fragen haben, schreiben Sie mir: [ingrid.karst-feilen@gruene-roetgen.de](mailto:ingrid.karst-feilen@gruene-roetgen.de).

## Ingrid Karst-Feilen

Seit über 30 Jahren Roetgenerin, 66 Jahre alt, 3 erwachsene Kinder



Von links nach rechts. Astrid Pagnia, Krischan Heners, Ingrid Karst-Feilen, Kalle Schulz-Redslob, Anja von Bojan, Bernhard Müller, Christa Heners, Thomas Jantzen, Nicole Dahlmanns, Michael Diederer, Anne Sintic, Leo Stocksclaeder, Achim Kanert.